

Blanco



“Es necesario que el gobierno de España nos diga si conocía o no la situación real de las cuentas de Castilla-La Mancha”

Lunes, 11, **María Dolores de Cospedal**
PRESIDENTA DE LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA

Negro

“Cospedal no debería haber dado datos sobre el déficit de la comunidad autónoma sin haberlos contrastado”

Martes, 12, **Elena Salgado**
VICEPRESIDENTA ECONÓMICA

La imagen de la semana



Asamblea de los empresarios de Cuenca

Más de trescientos empresarios se dieron cita en el Teatro Auditorio de Cuenca durante la Asamblea General de la patronal conquisense a cuya clausura acudieron, entre otras personalidades, la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, el alcalde de

Cuenca, Juan Ávila, el presidente de Cecam, Ángel Nicolás y el presidente de Diputación, Benjamín Prieto. Además también asistieron los consejeros de Empleo, Leandro Esteban, Presidencia, Jesús Labrador y Economía y Hacienda, Diego Valle.

Cosas que se oyen y se leen...

■ España es el tercer país de la Unión Europea que interceptó el año pasado más artículos falsificados o de contrabando, hasta alcanzar un total de 12,3 millones, cifra que representa un aumento del 184% respecto a 2009. Sólo Grecia (22,3 millones) e Italia

(15,9 millones) confiscaron más productos falsos en sus aduanas, según el informe anual publicado por la Comisión.

EyE

■ El Registro de Economistas Asesores Fiscales, órgano especializado del Consejo General de Colegios de Economistas (REAF-CGCEE), ha denunciado que alrededor de un millón de socios de pequeñas y medianas empresas pueden tener que pagar por un capricho de la Agencia Tributaria.

EyE

■ FTAUGT Castilla La Mancha ha

solicitado una entrevista urgente a la Consejera de Agricultura para "desbloquear" GEACAM.

EyE

■ El 42% de las empresas europeas abordará mercados emergentes en 2011.

EyE

■ CC OO y UGT recuerdan que el CES figuraba en la última reforma del Estatuto que se aprobó por unanimidad en las Cortes regionales y que la supresión sería un duro golpe para la región y la participación social.

EyE

Cartas al Director

Ningún control sobre la SGAE

Ha saltado a la palestra el escándalo del desvío de fondos de la Sociedad General de Autores y Editores a manos particulares, pero el trasfondo es mucho mayor.

Detrás de toda esta situación que esperemos que no se repita en las siete sociedades de autores restantes que operan en nuestro país, pues detrás lo que hay es una falta de control por parte del Ministerio de Cultura. Pero lo más sangrante es que al parecer el propio Ministerio es un "convidado de piedra" en el sentido de que la

SGAE hace la propuesta de las tarifas que va a cobrar por emitir música o videos en establecimientos y en diferentes escenarios y al Ministerio tan sólo le queda aceptarlo. Es decir, que si los precios son abusivos ni siquiera puede opinar e intervenir. Y mientras tanto las peluquerías, los gimnasios con poco rendimiento, establecimientos hosteleros y otros pagan cuidadosamente este impuesto que no tiene en cuenta las ganancias de sus propietarios, sino que se rige por criterios únicos y sobre todo unilaterales. Esperemos que se arregle.

Rosa López (Albacete)

Los taxistas quieren parte del mercado de las ambulancias

Los taxistas han reivindicado ahora parte del mercado de las ambulancias reclamando así parte de su papel de transporte sanitario. Pero las ambulancias parece ser que no están muy de acuerdo.

María Pérez (Toledo)

Información a los lectores
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail redacción.ey@grupo-el-dia.net
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

Vista rápida

5 Las ETTs reclaman un mayor margen de actuación en el mercado laboral

Aseguran que la reforma laboral ha dejado de lado aspectos como el trabajo temporal y han delimitado el ámbito de actuación de las empresas de trabajo temporal frente a las agencias de colocación. Por este motivo reclaman un mayor margen de actuación.

23



La próxima vendimia será casi un 20% inferior a la última

El cambio climático, el arranque de viñedos y sobre todo las epidemias de mildiu en zonas de La Mancha harán que la producción sea este año un 20% menor que la anterior, según las primeras previsiones realizadas por las organizaciones agrarias. En la última campaña se recogieron 20 millones de hectolitros.

26 La fusión de las cajas rurales no es tan idílica como parecía



En el conjunto del territorio nacional el convenio del sector se encuentra paralizado, ya que la patronal apuesta por los recortes y la congelación salarial, según los sindicatos.

29 La hostelería de Fuentealbilla saca partido al gol de Iniesta

El sector hostelero de la localidad albaceteña de Fuentealbilla ha sacado rédito al gol anotado por Andrés Iniesta justo ahora hace un año en el Mundial de Sudáfrica. Gracias a esta hazaña que permitió a España alzarse con el campeonato del Mundo de fútbol este municipio ha dejado de pasar desapercibido.

32 La voz de la experiencia: Julio Ramírez Camino



La trayectoria profesional de este empresario bien podría compararse con la de un corredor de fondo que finalmente logra alcanzar su meta.